

14. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 28.11.2007

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1

Gegenstand: Vorstellung des Tennisclubs Weiß-Rot Speyer durch den Vorsitzenden, Herrn Stevens

Bürgermeister Brohm eröffnet die Sitzung und begrüßt die Mitglieder des Sportausschusses/ Sportstättenbeirates sowie Herrn Stevens, den Vorsitzenden des Tennisclub Weiß-Rot.

Herr Stevens stellt die Entwicklung des 1898 gegründeten Vereins dar, dem jetzt 479 Mitglieder angehören, darunter 178 Jugendliche. Gegenwärtig misst der Verein der Förderung der Jugendarbeit besondere Aufmerksamkeit zu. Zwölf Jugendmannschaften nehmen wieder an Wettbewerben teil. Die Kinder und Jugendlichen werden von einem qualifizierten Trainerstab betreut. Als erster hauptamtlicher Trainer konnte der ehemalige Nationaltrainer der Ukraine Jevgenij Benderskij gewonnen werden, der von drei weiteren Trainerinnen und Trainern unterstützt wird. Neben dem Grundtraining erhalten talentierte Spielerinnen und Spieler eine zusätzliche Förderung. Ein Trainingslager wird jährlich in Kroatien durchgeführt. Im Jahr 2007 wurde erstmals ein nationales Jugendturnier auf dem Vereinsgelände ausgespielt. Der Tennisclub möchte dieses Turnier auch im kommenden Jahr wieder nach Speyer holen. Darüber hinaus werden jährlich vier weitere Tennisturniere ausgerichtet. Im Winter findet das Jugendtraining in angemieteten Tennishallen statt, wofür dem Verein hohe Kosten entstehen.

Neben den sportlichen Aktivitäten erfordern die Pflege des über 60.000 qm großen Vereinsgeländes (11 Tennisplätze, ein Spielplatz, eine Boulebahn) und die finanzielle Konsolidierung besondere Bemühungen.

Frau Görgen dankt dem Tennisclub für die regelmäßige Beteiligung an der Aktion „Ferienpass“ und den Projekten des Stadtsportverbandes.

Hanspeter Brohm

14. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 28.11.2007

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Investitionszuschüsse für Sportvereine 2007
Vorlage: 0424/2007

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigelegt und Bestandteil des Beschlusses.

Bürgermeister Brohm stellt die diesjährigen Bau- und Sanierungsmaßnahmen der Speyerer Sportvereine vor.

Ohne weitere Wortmeldung fasst der Sportstättenbeirat einstimmig folgenden

Beschluss:

Die Vergabe der Investitionszuschüsse 2007 erfolgt gemäß der Sitzungsvorlage.

Hanspeter Brohm

14. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 28.11.2007

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3

Gegenstand: Vergabe der Sportfördermittel 2007
Vorlage: 0426/2007

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigelegt und Bestandteil des Beschlusses.

Bürgermeister Brohm betont, dass die Fördermittel im Hinblick auf die in den Sportvereinen geleistete Kinder- und Jugendarbeit „gut angelegt“ sind. Er unterstreicht, dass die Bemühungen der Vereine um Förderung des Breiten- und Leistungssports auch weiterhin unterstützt werden. Dabei findet der Unterhalt der vereinseigenen Sportanlagen besondere Berücksichtigung.

Herr Gresch erläutert anhand der Vorlage die Zuordnung der Fördermittel. Wie in der letzten Sitzung des Sportausschusses festgelegt, war dabei auch der Kinderzirkus Bellissima zu berücksichtigen.

Herr Sprau erklärt, dass der Kinderzirkus vorbildliche präventive Jugendarbeit leistet und Mitglied des Stadtsportverbandes ist. Er stellt eine zunehmende Ausdifferenzierung der Zielgruppen in der Kinder- und Jugendarbeit der Sportvereine fest. Die Angebote der Vereine berücksichtigen in immer stärkerem Maße auch Kinder mit sozialen und körperlichen Handicaps.

Frau Görgen erwartet, dass die Zuwendungen angehoben werden, wenn ein neuer Verein in die Förderung aufgenommen wird. Ansonsten verringert sich jeweils die Unterstützung der Vereinsarbeit.

Der Sportausschuss fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Die Vergabe der Sportfördermittel 2007 erfolgt gemäß der Sitzungsvorlage.

Hanspeter Brohm

14. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 28.11.2007

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 4

Gegenstand: Verschiedenes

Mission Olympic

Herr Sprau teilt mit, dass in der zweiten Wettbewerbsphase 39 Initiativen die Speyerer Bewerbung durch ihre Teilnahme unterstützt haben. Die Entscheidung über die Auswahl der Finalteilnehmer wurde für den 04.12.2007 angekündigt.

(Auf der Homepage www.mission-olympic.de wird unterdessen mitgeteilt, dass die Bekanntgabe der Finalteilnehmer am 11.12.2007 erfolgt.)

Bürgermeister Brohm würdigt die Wettbewerbsteilnahme als großen Gewinn für den Sport in Speyer. Unabhängig von der Finalteilnahme soll am ersten Septemberwochenende 2008 ein Sportfestival in Speyer veranstaltet werden.

Hanspeter Brohm

14. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 28.11.2007

14. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates
28.11.2007 **Hanspeter Brohm**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!